
 

Les Voiles de Saint-Tropez 2025
Question for Officials

Date: 2025-09-29

Question No: 11
Question For: Race Committee

Question:
Bonjour

SPARTAN, NY6, a adressé dans la demande #5 aux autorités organisatrices une série de
questions
La quatrième question concerne les SI12.5, interdiction de porter le spi avant de franchir
la ligne de départ :

4 ) SI 12.5 In some years the event has more clearly defined this rule in answers to
competitor questions – but the answers have varied from year to year..
a. It's clear the intent that the Rule is intended for competitors not to set their
spinnakers and fill them with wind so they are flying before they completely cross the
line. 

But, does a competitor breach this rule by having their spinnaker/gennaker
hoisted, but contained in a sock or other means an so that it is not unfurled, full of wind
before they completely cross the start line? 

Is the intent to keep the boats being
powered by the spinnaker at all 
– or is the intent that the spinnaker/gennaker should
remain completely on board the yacht, with no part of the sail hoisted aloft even by a
meter?

La réponse officielle est : 

Question 4: Sentence 1 Answer YES; Sentence 2: answer NO; Sentence 3: answer for boyth
questions answer YES

Par la réponse "NO" à la phrase 2, 



Response By Yves Leglise Printed at 2025-10-11
20:00

-> nous comprenons qu'un compétiteur n'enfreint pas la règle s'il a un spi/gennaker hissé
mais en chaussette ou avec un autre moyen de l'empêcher de se dérouler et/ou de se
gonfler.

Par la réponse "Both YES" à la phrase 3, notamment sa deuxième partie, 
-> nous comprenons que l'intention de cette règle est que le spinnaker/gennaker doit
rester entièrement à bord avec aucune partie de la voile hissée, ne serait-ce qu'un mètre.

Dans une autre classe, nous remarquons aussi la question de SERACHER en IRC
(demande#6)
et la réponse  officielle par Jerome NUTTE ce 29/09  
"The Race committee confirm that the gennakers or spinakers can be hoisted before the
start and déployer after having complety crossed the starti g line . SI 12.5"

Ces réponses paraissent ambiguës.

Nos questions sont alors : 

1 - Pouvons-nous, avant de franchir la ligne de départ,  hisser un spinnaker/gennaker s'il
est en chaussette, roulé et/ou maintenu non gonflé jusqu'au franchissement de la ligne ?

2 - Pouvons nous, avant de franchir la ligne de départ, envoyer au bout d'un bout dehors
fixe le point d'amure d'un spinnaker/gennaker s'il est en chaussette, roulé et ou
maintenu non gonflé jusqu'au franchissement de la ligne ?

Merci 

Gaël pour Viola

Answer:
Question 1 : Oui
Question 2 : Oui
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